
CÂMARA MUNICIPAL DE ITAPEVI 
- Estado de São Paulo - 

REQUERiMENTO N°114612019 

Súmula: Solicito providências do executivo, 

cÂwRvcoE 	quanto a construção de urna passarela para 

	

) 	pedestres no início da Avenida Leda 

--..........................................................................Pantalena no bairro Jardim Portela, sobre a 

	

- / 	linha férrea, dando acesso à Rodovia 

	

T±OO 	jY 	i Engenheiro Renê Benedito da Silva, 

REQUEIR91à M4si, dois de ouvido o douto plenário na forma regimental 
vigente, que seja tficiado ao Excelentíssimo Senhor Igor Soares, Prefeito do 
Município de Itapevi —•/Sp,  que interceda junto à Secretaria de Planejamento, 
quanto a construção de uma passarela para pedestres no Jardim Portela, sobre a 
linha férrea, dando acesso à Rodovia Engenheiro Renê Benedito da Silva. 

Justificativa 
Senhor Presidente -» 
Senhoras Vereadoras;, 

	

Senhores Vereadores 	
' 1 '  

Trata-se de uma socialização dos moradores sobre a possibilidade da 
construção de urna passarela para melhor viabilizar a passagem de pedestres do 
Jardim Portela, Jardim São Carlos, Vila Lícia, Vila Nova ltapevi, e bairros 
adjacentes, que necessitam de acesso à Rodovia Engenheiro Renê Benedito 
Silva. 

Vejo necessidade dessa implantação pois atualmente temos quatro 
grandes supermercados, a qual os moradores frequentam para fazerem suas 
compras diárias e ter acesso ao centro da cidade; e os moradores dos bairros 
supracitados tem dificuldade de fazer a travessia sobre a linha férrea, devido a 
distância da passagem de nível existente no Jardim Santa Rita, por este motivo a 
construção de uma passarela sobre a linha férrea no início da avenida Leda 
Pantalena no bairro Jardim Portela, dando acesso à Rodovia Renê Benedito Silva, 
trará facilidade de locomoção, comodidade e segurança aos pedestres que 
transitam para seus destinos sendo comércios, escolas, atividades de lazer e 
trabalho. 

Desta forma iremos atender os anseios dos moradores que tanto almejam 
esta benfeitoria na cidade. 

Sala das Sessões Benvindo Moreira Nery, 06 de setembro de 2019. 

ada ilÇa 	Lo 
Ver ador/Fhbqqinhõ 

Rua Atua/cio S'rgio Gotieuoc ias Ny, 80- /a Nova Itapevi - Ii qxvt - SP CPP: 06694-090 
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REQUERIMENTO N° 21/2019 

a 
Sumula R qu ir o inforrnaçoes junto a 

7 	 Companhia 	Paulista 	de 	Trens 
Meti opolitanos de São Paulo (CP 1 M), se 

	

t. 1/ 	 já foi firmado novo contrato para a 

	

./ 	 continuação do processo de construção 

	

tos À 	 da passarela de pedestres interligando o 
final da rua Francisco Rosa com o 
Começo da Avenida Leda Pantalena, no 
município de itapevi 

REQUEIRO à Mesa, após ouvir o Douto Plenário, na forma 
regimental vigente, que seja a presente propositura encaminhada à 
Companhia Paulista de Trens Metropolitanos de São Paulo (CPFM), para 
que informe se já foi firmado novo contrato para a continuaçio do 
processo de construção da passarela de pedestres interligando o final da 
rua Francisco Rosa corri o Começo da Avenida Leda Panl:alena, no 
município de Ttapevi. 

JUSTIFICATIVA 

Senhor Presidente; 
Senhoras Vereadoras; 
Senhores Vereadores; 

O presente requerimento de informaçào se faz, necessário para 
dar diáncLa à pcpri ação que vem até essa vereadora solicitar o empenhe) 
da administração pública municipal para a requerida demanda, haja vista 
que as ornas para construção da passarela Barueri-'Mirim, no local 
informa do haviam sido contratadas, porém as obras encontravam sw 
paralisadas por depender: de desapropriação de área para permitir o 
acesso cia passarela até Rodovia Engenheiro Rená Benedito da Silva, 

assim interliqando os dois lados da ferrovia; e da dispunihihzaçáo do 
recu rs os para sua consec.uçao. Por esses motivos o contrato havia sido 
cancelado, 

Por isso, requeiro informaçhes se a Companhia Paulista de 

Metropolitanos de São Paulo (CPTM) já firmou novo contrato para retomar 
a construção da referida passarela, que interligará a avenida tecla 
Pantalena e a Rua Francisco Rosa, sobre a ferrovia. 



ÕcPTM 

0$ PR 	2018 
de abril de 201$ 

CONSTRUÇÃO DE UMA NOVA ESTAÇÃO ENTRE SANTA RUA E AMADOR 
BUENO E ANDAMENTO SOBRE A CONSTRUÇAO DE UMA PASSARELA PARA 
PEDESTRES NO FINAL DA RUA FRANCISCO ROSA COM O COMEÇO DA 
AVENIDA LEDA PANTALENA, EM TAPEVI 

Reportamo-nos ao Oficio rr° 094/201 8-CEPL de 10/0412018 pelo qual essa Egrégia 
Câmara Municipal de itapev encaminha cópia dos Requerimentos n°148 e 161/2018 
pelo qual se solicila a esta Companhia Pauhsta de Trens Metropolitanos CPTM 
estudos para a construção de uma nova estação de trem enTre 05 Bairros Santa Rica 
e Amador Bueno e nformar sobre o andamento da consiruceo de urna passaeIa para 
pedestres no trajeto que corresponde ao final da Rua Prancsoo da Rosa com o 
começo da Avenida Leda Pa.ntalen.a •-- Jardm •Porteia para o Jardim Santa Rita em 
Itapevi 

Com relação à construção de urna nova estacão inrormarnos que o processo da 
licitação para a elaboração dos crolatos básicos e executivos da Estação Arnbuira 
entre as estacões Santa Rita e Amador Bueno ainda n.éo foi concluído, nor conta de 
restrições orçamentérias. 

Sobre a passarela a CPTM en caminhou os Ofícios PR 341201 5 de 21/09/201 5 PR 
2801201 5. de 1 2/07/201 6. e O R 052120 11; de 02/0:3/2 O 1 . à essa C Ornara lvi u nIcIr.is 1 

informando que as obras para a  .cons t rrlç : o  da Passarela Barued-Mrm. no local 
indicado haviam sido contratadas porem as obra., 5 enilOntravra m•se par.siisadas raos 
dependiam, de desapropriação de área para perriliar o ar.:.esso da passarela ate a 
Rodovia Engenheiro Renê Benedito da Siba assim interligando os c.iois Udos c.ls 
ferrovia, bem corno a dispor ibihzacao de re.cursras cara sua consecucão Por ora de 
desses problemas o contrato foi encerrado. 

Excelentíssimo Senhor 
ANDERSON CAVANHA 
Presidente 
Câmara Municipa.i de banem 
tteoevi- SP 

:0: .. 
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REQUERIMENTO N°57 / 2019 

Súmula: Requer informações cia 
Companhia Paulista de Treno 
Metropoiflanos (CPTM) sobre a 

possiijlidacte cio construção cio uma 

nova travessia de pedestres oro frente à 

Rua Mazito iardirn So acaba na, 

[gando a Avenida Leda Pantaiena, á 

Rod. Enq, Renê Benedito da Suva neste 

município de itapevi 5P 

REQUEMIRO i Nih .i i, depois d 

reqini nt ri viq nto, gut. se ja oficiado 
Nu Iropohburos (CFf NA) sobre a possiblid 
h' pedestres cru frente,  Rua Mazito, Jfl 
L 'cia Pan talema, á Rod. Eng. Renê Se, 
i( ip )Vi -bP 

Senhor Presidente; 

Senhoras Vereadoras; 

Senhores Vereadores; 

o ri douto pien iria nt formE 

nipanhia P au lísir ~i do, Trens 

c;onsti UÇK) de urna travessia 

arocyibsn i, ligando i /\v 'nida 

Cla Silva nesta município de,  

Os nirmid imes k t Acalidade rios procura ram portando uni a baixo 

a s sinado (segue em anexo) s olicita ndo esta pvovidencía , po i s. segundo o. 

nierrIu ;, aluai HiVC icont O disí ,'-Inte dii USt ib i ,( Ira lit05 

rui, iis do bairro, Obrigando ido o frioradores a pai cor rei em ur ria 

~sidoáv1 distiucia do l eito da rodela, estandows a s sirim vuin( u-rvois á 

IÇLI() de ia 'hri ito,. 

Anio o expoç3Íço, ',aando cerTo ele que 	 Clesta o )UciLlr'iu 

sa d grande valia pam a 	 o  da moR) rc'conh ninu tu pira 

,PIM Nes te uunt-.'Joe. apo,'31 ,  nido ma sensi bilidade cus te Unir panhia 

espor amos a tundiniunto ci 	jutu o dernom,5fi co pleito .  

Saia das Sessões E3onvindo Moreira Nery, 28 de janeiro cio 201$—cuï 

E" 	 * 
/ 


